

El comité de empresa de la UV amenaza con protestas para aplicar el convenio laboral - El Mundo - 17/10/2019

El comité de empresa de la UV amenaza con protestas para aplicar el convenio laboral

Urge a la Generalitat a firmar el documento con mejoras salariales que prometió en campaña

N. DE LA T. VALENCIA
El convenio laboral de las universidades públicas valencianas sigue sin firmarse ni, por tanto, aplicarse, con lo que la paciencia empieza a agotarse. El comité de empresa de la Universitat de València se mostró ayer «perplejo ante la inmovilidad del Gobierno de la Generalitat Valenciana para firmar el convenio laboral de las universida-

des públicas valenciana pre-acordado hace cinco meses». Y por primera vez se habla ya de movilizaciones.

De hecho, el citado convenio fue anunciado en plena campaña electoral en abril y, sin embargo, tal y como publicó este diario, a día de hoy sigue sin fecha para entrar en vigor. Tras las pegas que puso el Ministerio de Hacienda, desde la

Conselleria de Innovación y Universidades que dirige Carolina Pascual se insistió, en todo caso, que el compromiso por aplicarlo sigue intacto.

Sin embargo, desde el comité de empresa de la Universitat se recordó ayer en un comunicado que «el convenio se ha negociado a lo largo de más de tres años entre universidades, sindicatos y Generalitat y la firma del pre-acuerdo daba por descontado que las mejoras se implementarían en cuanto el Gobierno de la Generalitat volviera a la normalidad después de las elecciones autonómicas de abril». Algo que no ha sido así.

Según el comité de empresa, la Comunidad Valenciana «es la única comunidad autónoma que no dispone, desde 1999, de un convenio colectivo para el personal laboral de sus universidades públicas que establezca unas condiciones comunes para todas ellas y, con carácter general, mejore las existen-



La consellera Carolina Pascual. F. G.

los representantes de la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital, y que se firme definitivamente el convenio y puedan así comenzar a aplicarse urgentemente las mejoras laborales y retributivas que merece el personal laboral de nuestras universidades», reza el comunicado del comité de empresa.

De lo contrario, «si esta firma no se ha producido en los próximos días, el comité de empresa de la Universitat de València ha acordado poner en marcha acciones con el propósito de presionar al Gobierno de la Generalitat Valenciana a cumplir con la palabra dada».

No se descartan, por tanto, movilizaciones, pues hay que recordar que la mejora salarial prometida a los profesores asociados se fió a la firma de este convenio laboral. La previsión era que el Consell adelantase a las universidades en este 2019 un total de 8 millones de euros para comenzar a aplicarlo.

tes». «Una anomalía que era necesario resolver y que ahora ya solo depende de una firma, la del Gobierno de la Generalitat Valenciana», insistieron las mismas fuentes.
«Exigimos el cumplimiento de los compromisos manifestados por